

ND 9 LN

CARAMAN

L'inauguration de la fresque à l'école Pierre Paul Riquet

Vendredi dernier a eu lieu l'inauguration de la fresque à l'école Pierre Paul Riquet, l'aboutissement d'un projet qui a débuté l'année dernière « Contes et légendes dans le Lauragais » avec le Pays Lauragais, puis cette année « Pays, paysans, paysages ». Un travail interdisciplinaire où les enfants ont travaillé l'art, la peinture, mais aussi la lecture, l'écriture, la géographie, l'histoire et les mathématiques.

Cet événement s'est déroulé en présence de Mme Claire Grangé artiste qui a coordonné la réalisation, M. Cassan, Maire, Mme Fabre conseillère municipale et présidente du PEDT,

M. Dupré de Pays Lauragais, M. Ortala Inspecteur de l'Éducation Nationale, Mme Le Joly de Cœur Lauragais, 3 membres d'Acteurs du Canal du Midi, Mme Messonnier intervenante musicale à l'école, un parent d'élèves, les enseignants de l'école et les 194 élèves.

Les élèves ayant participé au projet sont les 59 CM1 (qui ont démarré en CE2). Ils ont d'abord travaillé sur la lecture de paysage, sur le canal du midi, sur leurs monstres imaginaires et fait une maquette de la fresque. Cette année, ils ont pu démarrer la peinture en quadrillant d'abord la maquette et en la re-produisant sur le mur (ils ont fait



Les enfants réunis devant leur fresque pour l'inauguration. /Photo DDM
 des maths et compris la notion d'échelle !). Ils ont réalisé entièrement la fresque en étant accompagnés de Claire Grangé, par groupes de 4 élèves, en bleu de travail, parfois sur un échafaudage.

L'inauguration a commencé par l'historique du projet expliqué par 4 élèves, ensuite les CM1 ont chanté Toulouse de Claude Nougaro, accompagnés de Mme Messonnier au piano pour faire un clin d'œil à la région.